

檉

～けやき～

成田市立中台中学校 学校だより

文責：松本 浩路

令和7年4月7日（月）Vol.01

学校教育目標 『自ら学び、豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒の育成』

「よく学び、よく動き、よくあいさつする生徒」

「互いを理解し、仲間も自分も大切にする生徒」

「豊かな感性と、しなやかな心をもつ生徒」



【ホームページへ】

いざ、新学期

今年度、校長として着任しました松本浩路（まつもとひろみち）と申します。令和7年度がスタートしました。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

本日、新2年生・新3年生が体育館にそろい、着任式と始業式を行いました。着任式では6名の教職員を温かく迎え、続く始業式では、各学年の代表生徒が今年度の決意を述べました。中台中生といえば、話を聞く態度が素晴らしいとお褒めのことばをいただくことが多いですが、その長所は今年も健在。落ち着いた雰囲気の中で式は進行しました。

令和7年度にかけの意気込みは人それぞれでしょう。私たち教職員は、生徒一人ひとりの願いをしっかりと受け止め、支えていきたいと思えます。今年度も、本校の活動に、ご理解・ご協力をいただきますよう引き続きお願いいたします。

8日（火）には、68名の新1年生を迎えます。新たな「中台中生」の誕生を、生徒も教職員も心待ちにしています。ところで、本日の始業式では、次のような話をしました。

中台中学校の主役は「みなさん」である。

全校のみなさんが、それぞれ得意な分野で主役となり、活躍されることを期待している。

そのためには、自ら考え、責任ある行動を起こしてほしい。

中台中学校の「目指す生徒像」は3つある

1つ目は、よく学び、よく動き、よくあいさつする生徒

自ら進んであいさつを！ あいさつできる学校は素晴らしい学校となる

2つ目は、互いを理解し、仲間も自分も大切にする生徒

自分の頑張りを認めてあげてほしい 自分を大事にしてほしい

3つ目は、豊かな感性と、しなやかな心をもつ生徒

小さくても多くのアンテナをもってもらいたい そして感性を磨いてもらいたい

いじめは絶対に許してはならない 自分の言動が友達を傷つけてしまったらすぐに謝ろう

<3年生のみなさん> ※スピーチの原文

いよいよあなたたちが、中台中学校の顔となります。中台中学校の印象はあなたたちで決まるといっても過言ではありません。これまでの3年生以上の頑張りをあなたたちに期待しています。そして、中台が誇れる自ら進んで「あいさつ」に、さらに磨きをかけてください。楽しみにしています。

<2年生のみなさん>

あなたたちは中学校に入学して、初めて先輩と呼ばれる立場になります。あなたたちがそうであったように、明日入学する1年生は、3年生よりもあなたたちの姿を参考にします。あなたにも、あの先輩すごいな、あんな先輩になりたいなと憧れる人がいたかと思えます。その姿をイメージして過ごしてください。その姿勢が3年生を助けることにもつながります。中堅学年としての頑張りに期待しています。

みなさんで魅力ある学校をつくりあげていきましょう。

ようこそ、中台中へ！

HP 上での掲載は控えます。

今日の着任式では、6名の先生からご挨拶をいただきました。しっかりと前を向いて話を聞く生徒の皆さんの様子を見て、さっそく中台中学生の良さを感じてもらえたのではないのでしょうか。これから1年間、力を合わせて中台中学生の成長をサポートしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

さあはじめるぞ！

HP 上での掲載は控えます。

【3年A組】

HP 上での掲載は控えます。

【3年B組】

HP 上での掲載は控えます。

【始業式にて、3年代表・〇〇さん（右）と2年代表・〇〇さん（左）。「優先順位」「時間の大切さ」について決意を述べました】

HP 上での掲載は控えます。

【新体制でスタートした2学年集会】

新3年生は、クラス替えもなく、学年主任や担任も変わらず、落ち着いた雰囲気の中で新年度のスタートです。様々な場面で、後輩をリードしていく姿を見せてくれることでしょう。

新2年生は、クラス替えがあり、学年主任や担任も変わりました。〇〇科担当であった〇〇先生が副担任になり、〇〇先生とともに学年を手厚くサポートしてくれることでしょう。

昼食をとった後は、入学式の会場設営や所作・合唱の練習など、めまぐるしい日程でしたがしっかりと取り組んでいました。今年度も、全ての生徒が充実した学校生活を送れるよう、教職員が一丸となって進んでいきます。